

# 8月市長定例記者会見 高等学校総合整備計画に見解を示す

市長定例記者会見が8月1日、市役所本庁舎大会議室で行われ、この日は報道関係者からの質問に答える形で進行了しました。

## 高校再編の 選択肢は四つ

はじめに、県の高等学校総合整備計画について見解をたずねられ、岸部市長は「四つの選択肢があり、1番目は、県で示している鷹巣、鷹巣農林、米内沢を統合するもの。2番目は、1番目と同様の統合をし、米内沢高校を分校化するもの。3番目は、鷹巣、鷹巣農林、米内沢の県立3校と市立の合川を県立とし4校を1校とするもの。4番目として、鷹巣と鷹巣農林、米内沢と合川をそれ

ぞれ統合するもの。以上の組み合わせの中から決定されると思う。その中で県で提示している1番目の案が可能性が高い」と見解を示しました。

## 大野台地区も 建設候補地の一つ

建設場所については「県では鷹巣農林の敷地内に新校舎を建設したい意向であり、駅に近く、通学に便利であるという選定理由であれば、大野台も駅に近く、地域の発展を考慮すると旧3町の交わる場所も候補地の一つとして考えている」と高校の建設地に大野台の可能性があることを示唆しました。

## 合川高校の方向性を 今年度中に示す

また、市立である合川の今後の方針についてたずねられると、市長は「校舎の老朽化により、今後5年間に20億円くらいかかり、新築が必要なことから、地域における効果等を調査し、地元の方、議会と協議して今年度中に方向性を見出したい。フェンシング部には、秋田市から来られた生徒もいる。また、介護福祉科など、学校の特徴を活かしていきたい」と述べました。小学校、保育園、幼稚園の再編整備についても同様に、今年度中に市の考え方を示す方針であることも併せて発表しております。

# 市長日誌

7 / 16  
31

16日(土) 金作之助舎友会定時総会に出席

17日(日) 北秋田市施行記念グラウンド・ゴルフ大会開会式に出席

18日(月) 第1回北秋田市長杯ユニカール大会開会式に出席

19日(火) 定例市長・市所長会議(合川支所)に出席

20日(水) 北秋田市農業委員会委員に辞令を交付

21日(木) 北秋田記者クラブと市当局との懇談会に出席

22日(金) 北秋田市防犯協会設立総会に出席

23日(土) 第32回東北総合体育大会フェンシング競技開始式に出席

24日(日) 異動に伴い市職員に辞令を交付

25日(月) 秋田内陸線再生支援協議会設立総会に出席

26日(火) 県道揚ノ下岩脇線整備促進期成同盟会第10回通常総会に出席

27日(水) 平成17年度大北公的病院協議会に出席

28日(木) 市民プール建設に伴う関係者の協議会に出席

29日(金) 北秋田市周辺衛生施設組合定例議会に出席

30日(土) 第7回アドベンチャーワイルドチャレンジレクレーション開会式に出席

31日(日) 自由民主党時局講演会に出席

5よねしる鮎カッパ表彰式に出席